

# 鳴水

第8号

北九州市立鳴水小学校

文責 梶原 秀朗

令和5年 5月31日(水)

**【学校教育目標】**

かしこく(まなびの花)  
心豊かな(おもいやりの花)  
たくましい(げんきの花)  
子どもの育成



日に日に蒸し暑い日が増え、平年に比べ6日程早く梅雨に入りましたが、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じ上げます。

さて、明日から6月ですが、台風2号の影響も大変気がかかりです。前号でもお願いいたしました、強風時の歩き方について再度ご家庭でも話をさせていただければと思います。

**今、学校では・・・Part 3**

○ 初発型非行防止教室・・・3年生～6年生

5月10日(水)、体育館にて警察の方を講師にお招きして、非行防止教室を実施いたしました。

「非行少年とは」「オンラインゲームやSNSアプリの危険性」等々について分かりやすく説明していただきました。どの子も真剣に話を聞き、ルールを守ろうとする意欲が高まったようです。



オンラインゲームには、どんな危険性があるかな？

○ リコーダー講習会・・・3年生

3年生になるとリコーダーを扱うようになります。そこで、15日(月)に講師の方をお招きし、リコーダーの吹き方を学びました。始めに、講師の方による師範演奏があり、美しい音色が体育館に響き渡りました。その後、演奏の仕方のコツを学びました。子どもたちは、美しい音を出そうと熱心に練習を繰り返していました。

○ 野菜を育てよう・・・2年生

2年生は、今「ミニトマト」や「ピーマン」を育てています。そこで、5月23日(火)に地域の方や校務員さんを講師としてお招きし、芽かきや水やりの仕方等、野菜の育て方を教えていただきました。子どもたちは、自分の野菜をしっかりと育てようと熱心に地域の方の話を聞いていました。子どもたちの鉢に実が生るのが今から楽しみです。



上手く育てるコツは、脇芽を・・・。

**※放課後、熱中症にご注意を!!**

学校では、暑さ指数計の数値を基に、外での遊び方を指導しています。特に、走って遊ぶときは、マスクを外すよう指導をしています。また、適宜水分を補給するようにも指導しています。放課後の過ごし方において、蒸し暑い日等、ご家庭でも同様にお子様にご声かけいただけたら助かります。